

**Antrag der attac Regionalgruppe Freiburg an den Ratschlag:**

Der Ratschlag möge beschließen: der Ratschlag beauftragt den Kokreis, innerhalb der nächsten drei Monate ein Konzept zu erarbeiten wie Informationen zeitnah vor Aktionstagen und zu laufenden politischen Entwicklungen zur Verfügung gestellt werden können, damit ein kompetentes Engagement der Regionalgruppen in Zukunft gewährleistet werden kann.

**Begründung:** Die Erfahrungen in unserer Arbeit vor Ort haben gezeigt, dass uns in Bezug auf viele inhaltliche Fragen zu Finanz- und Wirtschaftsfragen (wie z.B. zur Rolle der EZB, frühzeitige Einschätzung des ESM und des Fiskalpakts etc.) kurze, zeitnahe und prägnante Informationen fehlten, die wir dringend benötigt hätten. Bildungsarbeit und ökonomische Aufklärung sind für uns immer noch wichtige Standbeine von attac. Doch um andere weiterbilden zu können, müssen wir uns selbst fit genug fühlen, um z.B. am Infostand die üblichen Gespräche bestehen zu können. Deshalb sollten diese Informationen zeitnah vor Aktionstagen und zu laufenden politischen Entwicklungen zur Verfügung stehen (z.B. in Form von fact sheets).

Da wir mit organisatorischen Aufgaben schon mehr als ausgelastet sind, fühlen wir uns überfordert, diese Informationen z.B. für Info-Tische oder Aktionen zusätzlich zusammenzustellen und aufzubereiten.